

El Partido Popular elige su nueva ejecutiva por unanimidad

07/10/2015



Parte de la nueva ejecutiva formaba parte de la lista del pasado 24 de mayo | Jesús Cruces

El Partido Popular celebró anoche un Comité Ejecutivo Local en el que se renovó en gran parte con el voto unánime de los asistentes al mismo. Adela Pedrosa ha vuelto a ser reelegida como presidenta, y Pepe Cremades de secretario general. Esta nueva ejecutiva está formada en gran parte por caras nuevas que "aportarán al partido nuevas ideas y nuevas propuestas, que comenzarán a trabajar para marcar nuevos objetivos de cara a los próximos cuatro años", según la nota de prensa.

Además, el vicesecretario general de este nuevo equipo

será el exconcejal David Navarro, mientras que Francisco Muñoz continuará como portavoz del Grupo Municipal Popular. Por otro lado, se ha escogido a Iván Obrador como secretario de Organización y Comunicación, a José Vicente Fernández como secretario Sectorial y Electoral y la secretaria de Sanidad y Social será Reme Yáñez.

El Partido Popular afronta "con este equipo una nueva etapa de trabajo, conscientes de que se ha abierto una nueva época en la que los principales retos del partido son fiscalizar al equipo de gobierno y recuperar la confianza de los eldenses", concluye la nota de prensa.